

Niederschrift öffentlicher Teil 6. Sitzung des Jugendbeirates

Sitzungstermin:	Montag, 28.05.2018
Sitzungsbeginn:	17:00 Uhr
Sitzungsende:	18:02 Uhr
Ort, Raum:	Sitzungssaal des Rathauses Rosengasse

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser Niederschrift sind.

Vorsitzende(r)

Schriftführer

Anwesend sind:

Vorsitzender

Herr Jonas Hürter

stellv. Vorsitzender

Herr Felix Geisbüsch

Mitglieder

Herr Arber Abazi

Frau Maja Brengmann

Herr Edgar Erhardt

Frau Katrin Fromke

Frau Laura Funk

Herr Daniel Neuberger

Frau Ann-Kathrin Neumann

Schriftführerin

Frau Sarah Sondermann

Entschuldigt fehlt/fehlen:

Mitglieder

Frau Tina Bartzen

Frau Lorena Cornely

Frau Lisa Justen

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest.

Tagesordnung:

- 1 Niederschrift der letzten Sitzung
- 2 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von Anfragen
- 3 Mitteilungen der Verwaltung
- 4 Aufstellung von Sportgeräten im Freizeitzentrum
Vorlage: 5171/2018
- 5 Verschiedenes
- 5.1 Stadtverkehr
- 5.2 Medien RLP
- 5.3 Grillplätze
- 5.4 Öffentlichkeitsarbeit
- 5.5 Änderung letzte Niederschrift
- 5.6 Planungsgruppe Wasserpförtchen
- 5.7 Jugendempfang in Worms

Protokoll:

zu 1 Niederschrift der letzten Sitzung

|Es gibt keine Einwendungen zur Niederschrift der letzten Sitzung. |

zu 2 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von Anfragen

|Es liegen keine aktuellen Beschlüsse vor. |

zu 3 Mitteilungen der Verwaltung

|Es gibt keine aktuellen Mitteilungen der Verwaltung oder Anfragen.

**zu 4 Aufstellung von Sportgeräten im Freizeitzentrum
Vorlage: 5171/2018**

|Der Vorsitzende fragt das Gremium, ob es zu der für den nächsten Haupt- und Finanzausschuss erstellten Vorlage noch Änderungswünsche gibt.
Dies ist nicht der Fall.

Beschluss:

Der Jugendbeirat empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss folgenden Beschluss:

„Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt die Freigabe der Mittel in Höhe 12.000€ und die Aufhebung des dazugehörigen Sperrvermerkes.“

Abstimmungsergebnis:

Zustimmung: einstimmig

Ablehnung:

Enthaltung: |

zu 5 Verschiedenes

zu 5.1 Stadtverkehr

|Daniel Neuberger stellt die aktuellen Ergebnisse der Arbeitsgruppe „Stadtverkehr“ vor. Hier ging es zuletzt um die Aufklärung der zuständigen Behörde in Koblenz, dass die

Fahrzeiten des städtischen Busverkehrs in Teilen nicht mit dem Ende der verschiedenen Schulstunden kompatibel sind.

Es habe endlich ein Telefonat mit Frau Pauly von der Kreisverwaltung Mayen-Koblenz gegeben. Sie habe erklärt, dass die Preise vom Verbund festgelegt werden und sie daher kaum Einfluss darauf nehmen kann. Sie gibt jedoch den Hinweis, dass jeder Schüler ab einer Entfernung von 4 km und mehr, einen Vergünstigung beantragen kann. Hierzu wird ein erneutes Gespräch stattfinden.

Bezüglich der Fahrtzeiten habe Frau Pauly sich für den Hinweis bedankt, dies sei ihr bisher in dieser Form nicht bewusst gewesen. Sie werde sich zeitnah damit befassen. Parallel sei auch eine Abklärung mit der Stadtverwaltung notwendig.

Daniel Neuberger wird in nächster Zeit erneut Kontakt zu Frau Pauly aufnehmen und die weiteren Schritte mit ihr besprechen.

zu 5.2 Medien RLP

Der Vorsitzende teilt dem Gremium mit, dass für die Vorstellung bei Medien RLP weitere Arbeitsinhalte des Jugendbeirates notwendig sind. Der erste Punkt für die Präsentation sei das Projekt Freizeitzentrum, nun gelte es, weitere Punkte zu sammeln. Das Gremium solle sich Gedanken über das weitere Vorgehen machen.]

zu 5.3 Grillplätze

Daniel Neuberger regt erneut an, sich mit den Grillplätzen in und um Mayen zu befassen. Das Gremium beschließt, dass eine Befragung der Jugendlichen in Mayen in Zusammenhang mit einer allgemeinen Vorstellung der bisherigen Arbeit des Jugendbeirates und einer allgemeinen Abfrage von Wünschen und Bedürfnissen der Jugend, stattfinden soll.]

zu 5.4 Öffentlichkeitsarbeit

Daniel Neuberger berichtet über den Fortschritt bei der Erstellung der Facebook-Seite. Diese sei nun soweit fertig und es sei wichtig, ein Gruppenbild des Jugendbeirates zu machen und dort hochzuladen.

In diesem Zusammenhang geben mehrere Mitglieder des Beirates zu bedenken, dass Facebook kein bzw nicht einzig als Medium zur Öffentlichkeitsarbeit genutzt werden sollte, da sich dort eher die „Älteren“ bewegen, demnach die Generation der Eltern.

Es wird vorgeschlagen, einen Account bei Instagram zu erstellen, hier sei deutlich mehr Jugend erreichbar. Uz erklärt, dass sie diesbezüglich Rücksprache mit dem Datenschutzbeauftragten der Verwaltung halten wird, um die neue Datenschutzverordnung einzuhalten und hier keinen Fehler zu machen.

Weiterhin wird für die allgemeine Öffentlichkeitsarbeit eine Arbeitsgruppe gebildet. Es melden sich Jonas Hürter, Ann-Kathrin Neumann und Felix Geisbüsch. Sie werden in nächster Zeit Vorstellungen an den Mayener Schulen planen, um die bisherige Arbeit des Jugendbeirates zu präsentieren und für den Jugendbeirat und die nächste Wahl zu werben. In diesem Zusammenhang sollen auch Ideen und Wünsche der Jugendlichen

zusammengetragen werden, um anhand einer „Prioritätenliste“ die nächsten Projekte zu planen.

Daniel Neuberger erklärt, dass er, sofern ein Bedarf da sei, Flyer für den Jugendbeirat erstellen könne.]

zu 5.5 Änderung letzte Niederschrift

[Uz weist auf einen Tippfehler in der letzten Niederschrift hin. Hier wurde bei der Vorstellung der beiden Gerätevarianten die Gesamtsumme von Variante 2 ein Fehler gemacht.

Die Gesamtsumme muss richtig „11.415,67 Euro“ heißen.

Das Gremium wird darauf hingewiesen, dass dieser Fehler im Nachgang behoben wird.]

zu 5.6 Planungsgruppe Wasserpförtchen

[Vor der Sitzung des Jugendbeirates hat Frau Henning-Prehl vom Bereich räumliche Planung darauf hingewiesen, dass ein Mitglied des Jugendbeirates für die Planungsgruppe Wasserpförtchen benannt werden solle. Hier werden zeitnah die Planungen losgehen, welche unter Beteiligung des Jugendbeirates stattfinden sollen.

Katrin Fromke meldet sich für den Posten und wird einstimmig gewählt. Laura Funk wird die Vertretung übernehmen.]

zu 5.7 Jugendempfang in Worms

[Nach der Anmeldung für den Jugendempfang in Worms hat es bis zum Tag der Sitzung keine Rückmeldung mehr gegeben. Es ist daher davon auszugehen, dass in diesem Jahr andere Jugendliche ausgewählt wurden.]